
 

 

 

 

 

運動会特別号① 

 ６月１０日（土）に運動会が開催されました。予定よりも１時間遅いスタートではありましたが、

終了時刻は定刻通り、1人 1人が自分の役割を考え、自主的に活動できたこともスムーズに行われた

理由ではないでしょうか。開会式で生徒会長の村上さんが「運動会を私たちの手で作り上げましょ

う！」と宣言した通りの素晴らしい運動会でした！ 今回は、働く２年生をたくさんカメラで撮った

のでご紹介します！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度 

柳沢中学校 第２学年 

学年だより 

６月１３日 NO,１０ 

放送席では放送委員

が司会進行を行いまし

た。選手の名前を読み

あげたり、競技の実況

など運動会を盛り上げ

ました！！ 

生徒席では学級委員

が選手の招集・誘導を

行いました。運動会を

スムーズに行うために

重要な任務を遂行しま

した。

 

グラウンドには、選挙管理委員・生徒

会・有志によって違反や反則がないかを

監察していました。公正で気持ちの良い

運動会になりました。 

グラウンドを行ったり

来たり、美化委員と体

育係が用具係を担当し

ました。コーンを運ん

だりゼッケンを渡した

りと大忙しでした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 その他、保健委員が、救護係として玄関横で活動していました。絆創膏や気分の悪い生徒に対して、優

しくテキパキと活動する姿がありました。準備のために朝早くから登校してくれた生徒もいました。いろ

んな人が何か 1つは役割を担って今回の運動会を成功へと導くことができました。 

 そして何より、運動会実行委員が、当日までたくさんの係会を行い、多くの準備をしてくれました。自

分たちで作り上げた運動会は、本当に素晴らしい一日だったと思います。 

 運動会実行委員長の斎藤さんは「次の運動会をもっと発展させていってください」と

閉会式で話していました。来年の運動会のリーダーは皆さんです。皆さんが作り上げる運動会はどのよう

な運動会なのでしょうか。今からとても楽しみです！！ 

体育館のベランダに

は、図書委員が得点の

掲示を行っていまし

た。運動会の間はみん

なが何度も見つめた掲

示板。正確に表示して

くれました。 

放送席の隣では、図

書委員が、得点の計算

を行いました。正確に

間違えがないように何

度も確認している姿が

見られました。 

ゴールには、

運動会実行委員

が審判をして順

位を見極めてい

ました。誰が何

位だったのかを

伝え、順位旗に

誘導する。責任

をもって活動し

ました。 スタートラインには、出発の合図を行う運動会実行委

員の姿がありました。ピストルを準備して大きな声で合

図をする。全員の視線を集めていました。 


